

PARA – Dezember und Weihnachten

31.Dezember 2016



Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren Feierlichkeiten im Dezember teilhaben lassen.

In unseren Selbsthilfegruppen ist der Zulauf der Familien und Suchtkranken fast ausschließlich auf die Therapiesuche und Therapiebegleitung beschränkt, nach erfolgter Therapie bleiben leider nur wenige der Gruppe treu. So ist die Teilnehmerzahl großen Schwankungen unterworfen, dennoch war es ein gesegnetes Jahr in unseren beiden Gruppen, auf das wir bei unseren letzten Treffen 2016 dankbar zurückblicken durften.

In der Therapeutischen Gemeinschaft konnten wir sowohl Weihnachten, als auch Silvester mit Geschenken, Wettspielen und Festschmaus schöne Stunden mit unseren Therapiegästen verbringen. Dies hatten wir nicht zuletzt Gemeinden, Firmen und Einzel spendern zu verdanken, die uns mit leckeren Zutaten und Geschenkpäckchen für unsere Therapiegäste unterstützten. Herzlichen Dank allen Spendern dafür!

Vor allem danken wir auch allen, die uns und unsere Arbeit im Gebet mit tragen. Hier sind einige unserer aktuellen **Gebetsanliegen**:

Bitten:

- für die separate Grundbucheintragung des Grundstücks der Therapeutischen Gemeinschaft, das bisher noch zusammen mit dem Nachbargrundstück eingetragen ist;
- dass sich bald eine neue Mitarbeiterfamilie oder zumindest eine gute Bürokrat findet, die uns bei

den bürokratischen Herausforderungen unterstützt;

- für die Ferienzeit, dass wir trotz reduzierter Mitarbeiterzahl, alle eine Zeit zum Entspannen und Urlaub machen finden;
- für die feste Einstellung von Evandro, einem Ehemaligen, nach den 3 Monaten Probezeit;

Dank:

- für eine gelungene Weihnachtsfeier mit unseren Therapiegästen, mit denen wir zu einer Weihnachtsskizze fuhren, bei der Abia mitwirkte;
- für die Spenden, die für Weihnachten eingegangen sind, z.B. unsere Aktion in den Gemeinden, bei der einzelne Personen oder Familien ein Päckchen mit Hygieneartikeln als Geschenk für die Männer in der Therapeutischen Gemeinschaft packen;
- für Clemens aus Dresden, der am 06.12.2016 seinen Dienst hier begann, dass er sich schon ganz gut eingelebt hat und sich mit großer Einsatzbereitschaft besonders jetzt an den Festtagen mit einbringt

Nachrichten

15. Mai 2017



Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

[Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB](#)

15.Mai 2017



[Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



[PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früchte trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



[Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



[Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauf ruf - Kinderbetten f r POCM](#)

12.April 2017



[Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens M öller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens M öller berichtet](#)

12.April 2017



Jugendarbeit bei der AMB

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)